

# NOTA DE PRENSA

## “ASTURIES BAILA”. ÚLTIMA PLAZA PARA LA GRAN FINAL

**Xixón/Gijón, 28 de marzo de 2025.**

Tras la gala de este viernes, 28 de marzo, comienza la cuenta atrás para la gran final de “Asturies Baila”. Desde el final del programa de esta noche y hasta el domingo, 30 de marzo, a las 23:59 horas, la web oficial del programa, [www.asturiesbaila.com](http://www.asturiesbaila.com), estará habilitada para que los espectadores puedan decidir con su voto la última plaza para la gran final.

A lo largo de estas semanas, el plató de “Asturies Baila” ha acogido coreografías sorprendentes que abarcan desde la danza clásica hasta los bailes urbanos, pasando por los ritmos latinos, los bailes de salón y la tradición. Energía, precisión, impacto escénico y creatividad han sido la clave para conquistar a un jurado formado por Elena Reales (danza contemporánea/inclusiva), Churdes Rodríguez (promotor y manager) Viviana Camino (bailarina profesional en grandes musicales).

Edu La Piñera y Graciela Lobo han conducido esta edición, donde seis formaciones han conseguido el billete directo a la final. De entre los 24 grupos que no lograron ese pase directo, solo uno conseguirá seguir en la competición gracias al apoyo del público.

Mañana sábado, sobre las 18:30 horas, recordaremos todas sus actuaciones en el programa especial “Asturies Baila. Una plaza para la gran final”. Y el próximo lunes, 31 de marzo, en “Conexión Asturias”, conoceremos a las 20:00 horas el séptimo pasajero del viaje a la final. Una Gran Final que se podrá seguir en TPA el viernes 4 de abril, a las 22:30 horas, así como en la web y redes sociales de RTPA.